

El comité de empresa del departamento de La Ribera rechaza las manifestaciones de Ricardo Campos

IDIS también pone encima de la mesa la buena gestión del 'Modelo Alzira'

REDACCIÓN

"No vamos a consentir que se nos menosprecie". El comité de empresa del Hospital de La Ribera lo tiene muy claro y rechaza totalmente los comentarios expresados por Ricardo Campos en la Casa de la Cultura de Alginet con tono despectivo contra los trabajadores. Los representantes laborales indicaron que el mayor activo del departamento de La Ribera "son todos y cada uno de los trabajadores y trabajadoras que integran la plantilla de nuestra organización, profesionales de sobrada solvencia, con demostrada capacidad y con muchos años de experiencia". En un comunicado, desde el comité de empresa se aclaraba que mostraban su indignación con el del 'número 3' de Sanidad: "Rechazamos estas declaraciones por ser un desprecio absoluto a toda la labor realizada por nuestros



Ricardo Campos, en el centro, liderando una reunión sobre la reversión.

profesionales. A la vez que han creado una alarma innecesaria en pacientes y trabajadores de nuestro hospital y centros de salud del departamento".

"Inconcebible"

Conselleria de Sanitat se encuentra "bloqueada" ante tal escándalo y metedura de pata. Parece haber filtrado a los sindicatos que este mes de ene-

ro formará una mesa técnica. La gerencia del departamento de la Ribera emitió un comunicado muy crítico con las manifestaciones de Campos y en el que consideraba "inconcebible que un alto cargo público realice este tipo de manifestaciones y comentarios intolerables, que cuestionan y ponen en duda la ética y profesionalidad de las más de 1.800 personas que trabajamos

en el Departamento de Salud de La Ribera, y que está ampliamente acreditada y demostrada después de 18 años al servicio de la sanidad pública valenciana, con numerosas evidencias como la satisfacción de nuestros pacientes, los indicadores de gestión o los resultados de salud".

Las críticas han ido más allá de Alzira o Valencia. La presidenta del comité de empresa de Torreveja por UGT, Liliane Moreno, destacó que estaban muy molestos con Ricardo Campos y recordó que los "comentarios poco acertados" no hacen justicia con los "duros procesos de selección que han debido superar los trabajadores de los cinco departamentos del 'modelo Alzira'".

IDIS

El rechazo unánime de trabajadores y sindicatos no es el único. La Fundación IDIS

(Instituto para el Desarrollo y la Integración de la Sanidad), que acumula a las principales empresas de la sanidad privada en España, emitió ayer un comunicado en el que rechazaba las declaraciones de Ricardo Campos realizadas en un acto público celebrado en Alginet, "fundamentalmente por cuestionar la profesionalidad de los trabajadores, los beneficios de un modelo que permite prestar atención sanitaria de calidad en la Comunidad Valenciana con resultados demostrados y por generar de nuevo una gran incertidumbre a todos los profesionales sanitarios que trabajan en el modelo concesional de la Comunitat".

IDIS mostró su apoyo a las formas de gestión que se basan en la cooperación del sector público y privado, ya que son esenciales para el mantenimiento de una sanidad universal y un sistema sostenible.

El Consejo Autonómico de Médicos de la CV y el CECOVA lamentan las declaraciones y exigen una rectificación

REDACCIÓN

Lamentables y censurables. Dos adjetivos calificativos a los que hay que añadir la petición a la consellera de Sanidad de que tome cartas en el asunto respecto a las palabras del subsecretario de la Conselleria de Sanitat, Ricardo Campos, en las que despreciaba a los trabajadores de los centros sanitarios públicos de gestión privada de la Comunidad Valenciana. Así como también hay que añadir que Ricardo Campos pida disculpas públicas. Ese fue el duro comunicado del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), y que todavía no ha supuesto dimisión alguna del número 3. "Desde los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, reprochar a Ricardo Campos que se haya referido a los trabajadores de estos centros sanitarios como "tropa" que "no tienen todos la misma calidad que tienen el resto de compañeros del sistema regional de salud, entre otras cosas porque han sido contratados a dedo, sin pasar un proceso de selección como pasamos



José Antonio Ávila, presidente del CECOVA.

el resto de trabajadores del sistema en un proceso de igualdad, mérito y capacidad en unas oposiciones muy duras".

Desde la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana se lanzó el mensaje al subsecretario de Sanidad que cualquier profesional de Enfermería en la Comunitat, trabaje en el sector público o en el privado, en centros de una naturaleza u otra, sea en la condición de fijo, con plaza, temporal o con contrato laboral, será siempre y en todo momento un profesional de Enfermería que se debe a su profesión y al servicio de los ciudadanos, y a quien como profesional se le debe un respeto y considera-



peu

ción, que él no ha mostrado.

Las declaraciones se califican por sí solas y dejan en muy mal lugar al señor Campos y al resto de dirigentes de la Conselleria de Sanitat, asegura el comunicado de la institución presidida por José Antonio Ávila. Lamentan que estos centros la calidad de los productos que se utilizan es tal que pueden ser considerados marca blanca o de la marca "hacendaño", haciendo un juego de palabras con el nombre de una marca de una conocida cadena de supermercados.

Además, el subsecretario de la Conselleria de Sanitat "ha demostrado tener un escaso conocimiento del ámbito para el cual ha sido designado para go-

bernar", reza el comunicado.

Médicos

El Consejo Autonómico de los Colegios de Médicos de la Comunitat Valenciana lamenta las declaraciones del subsecretario de Sanitat, hechas públicas recientemente, en las que se desprestigia y menosprecia a los trabajadores del Hospital de la Ribera. Por ello, exige una rectificación por parte del número tres de la conselleria y solicita respeto para todos los médicos de la

Comunitat Valenciana.

Del mismo modo, desde el Consejo Autonómico lamentan que no se comunique a los trabajadores de la concesión de qué manera va a afectar la pretendida reversión mientras que en las declaraciones ante mencionadas, Ricardo Campos afirma que tendrán que pasar por una oposición. Además de desafortunados, los comentarios de Campos pueden crear una situación de alarma y desamparo en los trabajadores de la concesión, ya que en la actualidad aún no saben cuál es el plan de la reversión de la concesión del Hospital de la Ribera anunciado por Sanitat y de qué manera les va a afectar en el ejercicio de sus funciones.

Saludo de la tropa. Las ofensas del subsecretario de Sanidad, Ricardo Campos, a los trabajadores del modelo Alzira se han extendido por toda la Comunitat, generando protestas en varios centros. Pese a las disculpas públicas del alto cargo, la última demostración pública de afrenta tuvo lugar en forma de una concentración a las puertas del Hospital de Torreveja que secundó buena parte de la plantilla del centro.

